
 	  Maunzilla hat Folgendes geschrieben:			  Man muß sich nicht unbedingt vulgär ausdrücken. Literatur kann
und sollte m.E. auch ein Vorbild sein. :wink:	

Wie würdest du denn vorbildlich den Sachverhalt ausdrücken, wärest du ein Landstreicher im ausgehenden 19.
Jhd?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie weit sollte wörtliche Rede gehen?
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